

Pressemitteilung

80_2025, 4. August 2025

Geislingen spendet erneut für die „Tour de Kreisle“

Auch in diesem Jahr machte die Benefiz-Radtour „Tour de Kreisle“ wieder Halt in unserer Stadt - genauer gesagt auf der Baustelle des zukünftigen Geislinger Hospizes in der Heidenheimer Straße. Mit dabei: der Initiator und ehemalige Bundestagsabgeordnete Klaus Riegert sowie zahlreiche engagierte Radlerinnen und Radler, die sich für den guten Zweck in den Sattel schwingen.

Empfangen wurde die Gruppe am Mittwoch, 30. Juli 2025, unter anderem von Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia, der die Gelegenheit nutzte, einen Spendenscheck in Höhe von 100 Euro im Namen der Stadtverwaltung zu überreichen. Die Spende kommt dem Verein Hospiz im Landkreis Göppingen e.V. zugute – insbesondere zur Unterstützung des geplanten Hospizes in unserer Stadt.



Tour de Kreisle 1

Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia überreichte Klaus Riegert einen Spendenscheck der Stadtverwaltung.

Die diesjährige Tour sammelt Spenden sowohl für den laufenden Betrieb des bestehenden Hospizes in Faurndau als auch für den Neubau eines zweiten stationären Hospizes in der Heidenheimer Straße in Geislingen an der Steige. Das rund 6 Millionen Euro teure Projekt soll im Oktober Richtfest feiern und ein Jahr später in Betrieb gehen.

Mit dem Neubau entstehen acht weitere stationäre Hospizplätze sowie sechs Plätze für ein Tageshospiz. So wird künftig noch mehr schwerstkranken Menschen im Landkreis eine würdevolle letzte Lebensphase in wohnortnaher Umgebung ermöglicht.

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Christiane Wehnert

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige
Frau Christiane Wehnert
Rathaus
Hauptstraße 1
73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Mail: pressestelle@geislingen.de